
 

  

研修会の様子 

参加する職員も真剣です！ 

わかりやすく質問に答えていました 

 今回は義明苑デイサー

ビスの木村理学療法士

を講師となり、 

 

『バーゼルインデック

スの評価方法について』 

 

と題し、バーゼルインデ

ックスの具体的な評価

ポイントについてわか

りやすく説明して頂き

ました！ 

 参加した職員は真剣

に話を聞いており、時折

鋭い質問もありました

が、木村理学療法士が丁

寧に答えて下さり、より

良い研修会が出来まし

た。 


